



UNIVERSIDA DEL SURESTE

CAMPUS COMITÁN

LICENCIATURA EN MÉDICINA HUMANA

ALUMNO(A): GUADALUPE DEL CARMEN COELLO SALGADO

1

La preocupación médica se inició en las comarcas mineras centro europeas al comienzo del siglo XV ya que los trabajadores se encontraban expuestos a sustancias nocivas a la salud por lo que una visión dirigida a los primeros auxilios y hospitalización por lo que en el siglo XIX y comienzo de XX se tomó como una actividad profesional especializada por lo que en este proceso el paternalismo empresarial y el reformismo social fueron una forma de regimenes. Por lo que en la edad media en el manuscrito compuesto de Ulrich Ellenbog mostro los efectos nocivos del trabajo de los orfebres mientras otros presentaban enfermedades respiratorias como el asma, EPOC entre la población minera por la fuerte exposición sin embargo la demanda por los metales preciosos y la aparición de armas de fuego dio lugar a las actividades minerometalúrgicas con el paso de los años en la edad moderna por lo que en 1700 se creó un puesto oficial por lo que se empezaron con la creación de los primeros fondos de compensación para imprevistos como accidentes enfermedad o muerte al paso de las mejoras para los trabajadores crearon espacios asistenciales destinados a los trabajadores que eran vinculados a grandes construcciones.

por lo tanto toda la Producción artesanal y manufacturera está más asociada con los daños para la salud. Por lo que la aparición de del tratado de las enfermedades de los artesanos, esta obra se considero como la iniciadora de la tradición científica de la higiene y la medicina del trabajo. Por lo que observaron y distinguieron entre las enfermedades causadas que eran determinadas también se penso en la situación económica ya que la tarea del artesano era útil a la misma sociedad así pues las condiciones preocupaban por la pobreza. Por lo que en la obra de Philippe Hecquet "Medicina, cirugía y Farmacia para pobres" incluye Riesgo derivados del trabajo así pues aconsejando la Prevención de los Riesgos que se podía presentar durante la jornada laboral conforme el tiempo pasaba las nuevas ideas se hicieron presentes por lo que el conocimiento y las Practicas Medicas sobre la Salud laboral se obtuvo un gran beneficio por lo que Francisco López de Arevalo Realizo una descripción de todos los padecimientos de los mineros. Por otra parte en el Siglo XIX el consejo de Salubridad pública colaboraron medicos, quimicos, Farmaceuticos Veterinarios operaban sobre el diseño de la trama Urbana y sobre las instalaciones de la industria.

los cambios que se lograron uno de los primeros casos fue la investigación en Inglaterra por brote de fiebre putrida en el periodo de 1781 y 1784 por lo que se atribuyo a las intuiciones cerradas por la Segunda guerra mundial por otra parte se investigo las indagación de Thackrah de cuantos de estos trabajadores contaban con salud por lo que el impacto de la industrialización tuvo un periodo de los primeros tercios del siglo XIX este caracter ambiguo por lo que la aplicación del principio de justicia ha sido y es un proceso historico ligado a la conquista de los derechos civiles por los trabajadores por lo que en un principio se reportaban una alta mortalidad que acompañaba el estilo de vida por lo que los servicios medicos identificaron las frecuentes enfermedades y accidentes que la población trabajadora presentaba por lo que Louis Rene Villerme habla sobre el estado fisico y moral de los obreros en las fabricas manufactureras textiles por lo que en 1840 se crea la primera legislación sobre el trabajo infantil Chadwick trazo las bases para el desarrollo a gran escala del saneamiento urbano por otra parte los higienistas se centraron en las medidas ambientales en la urbana o de vivienda.

Por otra parte la exposición y el conocimiento sobre los efectos nocivos del uso laboral. Por lo que en el siglo XIX en Francia se crea la toxicología la cual se describe como la ciencia de los venenos. Mateo Orfila, inaugura esta disciplina con el tratado de venenos. Seguidamente Jean-Baptiste Alphonse Chevalier químico inaugura lo que es el campo de toxicología industrial. Por lo que la toxicología y la industria química se expandieron hasta llegar a Alemania, donde los valores seguros estaban bajo cargo de Karl Bernhard Lehmann por lo que la Revolución Industrial fueron grandes impulsoras entre las empresas y los trabajadores en reglas legales y en medidas de salud y el bienestar de los trabajadores. Por otro lado la existencia de una dirección paternalista junto con la preocupación filantrópica y visión biologicista. Sin embargo los conflictos no se hicieron esperar en 1847 se creó una ley para evitar accidentes en el manejo de máquinas.

Bibliografía

Hernández, F. G. (2012). *TRATADO DE MÉDICINA DEL TRABAJO INTRODUCCIÓN A LA SALUD LABORAL ASPECTO JURIDICOY TÉCNICO*. BARCELONA, ESPAÑA : MASSON .